

2019年7月5日

株式会社TOP ONEと株式会社ダグズ・バーガーが
フランチャイズ契約を締結。
「ダグズ・バーガー那覇店」開店へ！

2019年7月2日に「ダグズ・バーガー石垣島店」を開店し、8月2日には「ダグズ・バーガー名古屋店」の開店を控えている株式会社ダグズ・バーガー（本社：沖縄県宮古島市、代表取締役社長：大石智和、以下「ダグズ・バーガー」）と、株式会社TOP ONE（本社：沖縄県那覇市、代表取締役社長：宮城リチャード、以下「TOP ONE」）は、このたび、両社間のフランチャイズ契約に基づき「ダグズ・バーガー那覇店」を開店することに合意いたしました。ダグズ・バーガーが那覇に出店する事により、宮古島本店、博多駅店、広島駅店、台中店（台湾）、石垣島店、名古屋店に続く7店舗目のダグズ・バーガー出店となります。

同時に、このプレスリリースの段階では、物件探しに翻弄している状態で、まだ正確な開店日と所在地をお伝えすることが出来ません。それほど那覇市内の好物件が希少になっております。そのため、本来であれば所在地が決定してからこのようなプレスリリースを行うほうが望ましいとは思いますが、情報収集の意味も含めて早期に当プレスリリースをご用意いたしました。

TOP ONEは、2015年に創業し主に太陽光発電システムにおけるパネルの輸入・機器卸販売・施工管理の事業を行っております。昨年、沖縄本島で初となる出力約3300キロワットの蓄電池併設太陽光発電所を完成させました。それによりおよそ650世帯分の電力を賄うことができ、年間で845トン以上のCO2削減を予定しております。TOP ONEではそれ以外にもエステサロンの運営や沖縄県で有名なコインランドリーのFCなど、お客様のニーズに対応した商品やサービスを提供する企業を目指し、環境エネルギー事業を皮切りに多種多様な事業にチャレンジを続けております。

■ 株式会社TOP ONE オーナー 宮城リチャードのコメント

ふらりと旅行に出かけた宮古島で出会ってしまったあの味。帰宅してすぐにフランチャイズの問い合わせをしました。私にとってはそれほど衝撃的な出会いでした。同時に、弊社の事業の多様化という意味でも飲食業に進出することには意義があり、エネルギー・教

育・生活・そして飲食と、今後も自社の事業のポートフォリオを広めることにより沖縄県内のお客様の日々の生活に貢献できるような会社経営に努めていきたいと考えております。

■ 株式会社ダグズ・バーガー 代表取締役 大石智和のコメント

宮古島という南の島で創業した小さなハンバーガーショップですが、おかげさまで創業 8 年目に入り宮古島だけではなく、博多、広島、台中（台湾）、石垣島（7 月 2 日開店）、名古屋（8 月 2 日開店予定）と多くのお客様にお食事を楽しんでいただけるようになりました。そしてこの度、宮城リチャードさんとの御縁を元に、各地で大好評をいただいているダグズ・バーガーを那覇に出店する運びとなり、心から嬉しく思います。那覇の皆様には、多良間牛の美味しさ溢れるパテでスタッフが心を込めてご用意するハンバーガーをお楽しみいただければと思います。是非ご来店の程、お待ち申し上げます。

■ 株式会社ダグズ・バーガー 創業者“Doug”のコメント

“Finally!” may be the reaction of the customers from the Main Island of Okinawa. Thank you very much for waiting so long for this to happen! We are very excited to be working with TOP ONE and we hope to see you soon in Naha!

